

Starke Leistungen

Junghandwerker der Region haben auf Bundesebene Erfolg

LANDKREIS. Über die Kammer- und Landesebene hatten sie sich für die Bundesentscheidung in ihren jeweiligen Gewerken qualifiziert – und schafften es dort bis aufs Treppchen: Patrick Hinners, Maximilian Mittler und Marcel Holzenkamp heißen die Nachwuchsstars des Jahres 2014 beim Praktischen Leistungswettbewerb (PLW) des Deutschen Handwerks.

Der Wettkampf der Handwerksjugend ging am Sonnabend mit einer Veranstaltung



SIEGTE beim Leistungswettbewerb des Deutschen Handwerks: Patrick Hinners von der Firma Hermes Systeme in Wildeshausen. Foto: ag

in Mannheim zu Ende. Patrick Hinners aus Vechta ist erster Bundessieger bei den Elektro-

Bundesleistungswettbewerb der Elektrohandwerke in Oldenburg durch.

nikern in der Fachrichtung Automatisierungstechnik geworden. Sein Ausbildungsbetrieb ist die Hermes Systeme GmbH in Wildeshausen. Der junge Mann setzte sich bereits am 15. November beim